
 Interrogazione n. 1582
presentata in data 17 febbraio 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Mancanza di presidi al laboratorio analisi dell’Ospedale di Jesi”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che secondo quanto riportato a seguito della denuncia di un paziente che riferisce di

essersi recato al laboratorio per fare dei prelievi e l’infermiere in servizio si è recato in un
altro reparto per reperire le provette necessarie, così come gli aghi erano di una misura
maggiore rispetto a quelli necessari;

· che anche il Tribunale del Malato ha denunciato nei giorni scorsi la mancanza di
materiale sanitario nelle corsie dello stesso Ospedale;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere se i fatti sovraesposti corrispondano al
vero, e qualora fossero veri, si chiede di conoscere che tipo di programmazione è stata
fatta dai responsabili per l’acquisto di queste forniture. (perché se già a fine gennaio questi
presidi non sono disponibili, sicuramente non si fa una buona pubblicità alla nostra sanità).


